

13-Jährige ist die schnellste Wolfratshauserin

Malie Dieterich und Vitus Fischer gewinnen Stadtmeister-Titel – 108 Teilnehmer bei Rennen in Christlum

Wolfratshausen – Eine 13-Jährige ist neue Wolfratshausener Ski-Alpin-Stadtmeisterin: Malie Dieterich distanzierte im Skigebiet Christlum in Achenkirch alle Konkurrentinnen. Bei den Männern war Vitus Fischer nicht zu bremsen und sicherte sich den ersten Platz. Für ihn war es die vierte Titelverteidigung in Folge. Der Sieg in der Teamwertung ging bei der 55. Vereinsmeisterschaft und 35. Wolfratshausener Stadtmeisterschaft an das Eurasburger Team „Lene“.

Trotz nicht mehr ganz idealer Schneebedingungen aufgrund der milden Temperaturen gelang es dem Streckenteam um Steffen Dieterich, Abteilungsleiter Robert Schilwat und Kurssetzer Michael Huber sowie zahlreichen Helfern, sehr gute Rennverhältnisse zu schaffen. Der Riesenslalom war flüssig gesteckt.

Der jüngste Starter war Jahrgang 2020 und gerade



Die Vereinsmeister sind auch die Wolfratshausener Stadtmeister: Malie Dieterich und Vitus Fischer.

mal drei Jahre alt, der älteste Starter war Jahrgang 1941. An den Start gingen 45 Mädchen und Frauen sowie 63 Buben und Männer von ver-

schiedenen Vereinen aus Bayern, Thüringen und Tirol. Besonders der befreundete Nachbarverein SV Eurasburg-Beuerberg war wieder mit



Der jüngste Starter: Der dreijährige Benedikt Zademach eröffnete das Rennen.

zahlreichen Starterinnen und Startern vertreten.

In einem spannenden zweiten Durchgang, in dem nur noch die jeweils schnellsten

zehn Läuferinnen und Läufer des ersten Durchgangs antreten durften, wurde die offene Wolfratshausener Stadtmeisterschaft ausgetragen. Neben

Malie Dieterich landete zwei weitere U14-Skitalen des TSV Wolfratshausen den Top drei: Louis Brunnmann und Helena Elzer. Die beiden sind seit einem Jahr Mitglieder des U14-Teams West des Skiverbands Oberland. Dieterich hat diesen Status schon seit zwei Jahren. Nach langer Verletzungspause fand sie in diesem Winter schnell wieder zu alter Stärke zurück.

Bemerkenswerte Erfolge feierte Dieterich zuletzt mit Platz vier im Slalom beim DSV-Schülercup U14. Eine Woche später gewann sie im Slalom der Sparkassen-Cup-Rennserie. „Als kleine Skiabteilung sind wir sehr stolz auf Malie, Helena, Louis und alle weiteren Ski-Talente in unserem Verein“, heißt es in einer Pressemitteilung des TSV.

Alle Einzelplatzierungen und Ergebnisse der Teamwertung sind auf www.tsv-wolfratshausen.de einsehbar.